

行雲流水

No.98 令和3年9月15日発行

練習と休養のバランス・限られた時間活用の工夫

校長 寒河江 正人

北村山中学校新人総体まで「あと10日」となった。

本日15日(水)をもって「山形県感染拡大防止特別集中期間」が解除となる。

みなさんの「感染防止対策の徹底」のおかげで、本校は「閉鎖措置」をせずに済んでいる。一人ひとりの「高い意識と行動」が、感染症から「みんなの健康・安全」を守っている。ありがとう。みんなで乗り越えよう。

さて、今週末の18日(土)から「北村山地区内における部活動交流が可」となる。

そこで、3校で合同チームを編成する野球部・ソフトボール部の該当中学校の校長と事前相談をし、その上で、教頭・生徒指導部長・部活動主任と次のとおり実施の調整をした。

《今回の「土日・祝祭日の実施」について》

まず、18日(土)19日(日)は、「大会前の充実期間」となるので、「所定の申請」をして、「両日の実施を可」とする。

ただし、「直近の平日における部活動実施日を1日分を休養日とする」こと。

次に、20日(月)敬老の日、23日(木)秋分の日は、「原則休養日」ではあるが、「大会前の充実期間」であり、3校で合同チームを編成する野球部・ソフトボール部への配慮(複数校の事情を踏まえて練習日を組む)から「実施を可」とする。

ただし、「直近の平日における部活動実施日を実施した日数分を休養日とする」こと。

ちなみに、休養日に充てられるのは、

17日(金)、21日(火)公開授業日、22日(水)となるのではなかろうか。

24日(金)は、大会前日ということもあり、各部の顧問の使い方次第であろう。

上手な使い方を工夫していただきたい。

天気予報は、今週末「台風14号」の影響で、17日(金)18日(土)に雨の予報あり。

この「10日間の交流や部活動」によって、「感染者・濃厚接触者の発生」は何としても、防がねばならない。「練習はしたが、大会には出場できなかった。」とならぬように!!